



Portada / Forbes Política /

Por Magistrada Selina Haidé Avante Juárez
septiembre 20, 2024 @ 8:30 am

Opinión: No Ministra Batres, la 'curva de aprendizaje' se llama carrera judicial

Es de llamar la atención que la Ministra Lenia Batres se duela de que haya 'insultos' y 'mentiras' en su contra para desacreditarla, cuando es precisamente ella quien ha recorrido el país con entusiasmo calificando de 'corruptos' a todos los juzgadores Federales sin pruebas.



Me refiero, a la reciente publicación que realizó la ministra Lenia Batres en la red social X, donde sustancialmente aduce que con insultos y mentiras han tratado de desacreditar su trabajo en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, especialmente al atacar la productividad de su ponencia; porque, dice, debido a la “curva de aprendizaje” aún no ha alcanzado el número neto de resoluciones que tienen las demás ponencias este año.

Es de llamar la atención que la Ministra se duela de que haya “insultos” y “mentiras” en su contra para desacreditarla, cuando es precisamente ella quien ha recorrido el país con entusiasmo calificando de “corruptos” a todos los juzgadores Federales sin pruebas y además de decir que tenía excelentes números de resolución, haya defendido una Reforma judicial, parcial, inconsistente y poco práctica. Pero fuera de la incongruencia que esto lleva en sí mismo, me parece mucho más grave que pretenda justificar su falta de resultados en una supuesta “curva de aprendizaje”; y es que precisamente por eso un juzgador Federal no puede ser cualquier improvisado, sino, por el contrario, una persona estudiosa, conocedora de las raíces del Poder Judicial Federal y de probado conocimiento a través de rigurosos exámenes, pues sólo así se logra evitar que cualquier oportunista pueda ostentar el altísimo honor de ser juzgador Federal. Pero además, no basta conocer las entrañas del Derecho, sus complejas normas de interpretación y, desde luego, los principios y alcances de la Constitución Federal y los Tratados Internacionales para saber con certeza los detalles más finos de cada uno de los delicados asuntos que en esa importante instancia se resuelven.

[Opinión: No Ministra Batres, la 'curva de aprendizaje' se llama carrera judicial \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)